

**NOTA DE PRENSA** 

## IBEROSTAR SE SUMA AL DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE

- IBEROSTAR Hotels & Resorts participará el próximo 5 de junio en "El Día Mundial del Medio Ambiente", la principal campaña de Naciones Unidas para sensibilizar a la ciudadanía sobre la importancia de cuidar el medio ambiente
- IBEROSTAR desea apoyar un año más esta iniciativa, celebrada cada 5 de junio desde 1972, a través de diferentes acciones en sus hoteles alrededor del mundo

**Madrid, 2 de junio de 2015.** Los más de 100 hoteles de IBEROSTAR Hotels & Resorts repartidos por todo el mundo se sumarán al **Día Mundial del Medio Ambiente** que tendrá lugar, un año más, el próximo 5 de junio.

"Siete mil millones de sueños. Un solo planeta. Consume con moderación" ha sido el lema elegido este año para conmemorar El Día Mundial del Medio Ambiente (DMMA) 2015. Una iniciativa global de las Naciones Unidas que comenzó en el año 1972 y que actualmente se ha convertido en una plataforma mundial que se celebra en más de 100 países.

El DMMA es una de las principales herramientas utilizada por Naciones Unidas para concientizar y sensibilizar a la ciudadanía sobre la necesidad de cuidar y proteger el medio ambiente. El tema de este año es fomentar el uso eficiente de los recursos y el consumo sostenible en el contexto de la capacidad regeneradora del planeta.

IBEROSTAR quiere aportar su granito de arena y por ello, todos sus hoteles llevarán a cabo diferentes iniciativas para concientizar a sus huéspedes de la importancia de cuidar el medio ambiente con el objetivo de crear una sociedad más sostenible y duradera. Entre las actividades desarrolladas por la compañía, se encuentran iniciativas para fomentar buenas prácticas ambientales, ahorro energético, reciclaje, conservación de fauna y flora, integración de las culturas locales, entre otras acciones puntuales de cada país donde la cadena opera.

Además, se organizarán talleres medioambientales para los huéspedes de todas las edades. En los Maxiclub (de 13 a 17 años), se confeccionarán complementos y disfraces con materiales reutilizados que posteriormente se presentarán en un desfile. Como ya se hizo en 2014, los niños podrán plantar un árbol o una planta en las instalaciones del hotel. Por su parte, en los *Miniclub* (de 4 a 12 años), los más pequeños podrán elaborar un libro con papel reciclado para colorear.

En México, se realizará un concurso de reciclaje con los colaboradores de la cadena hotelera, en los hoteles IBEROSTAR Playa Mita, Cancún y Playa Paraíso, así como actividades de reforestación en los hoteles IBEROSTAR Tucán, Quetzal y Cozumel. Esto con el fin de motivar a las comunidades locales a formar parte de esta iniciativa mundial y crear conciencia sobre lo que cada uno puede aportar en pro del medio ambiente.





El objetivo del DMMA es aportar una perspectiva mucho más humana de las cuestiones relacionadas con el medio ambiente, acercándolas a los ciudadanos para que entiendan la importancia de las pequeñas acciones. Por su parte, IBEROSTAR busca apoyar esta iniciativa solidaria que persigue fomentar un desarrollo sostenible y equitativo así como promover el papel fundamental de las comunidades en la consecución de este cambio.

## Acerca de IBEROSTAR Hotels & Resorts

IBEROSTAR Hotels & Resorts es la cadena hotelera vacacional fundada en Palma de Mallorca (Islas Baleares, España) por la familia Fluxà en 1986. Parte integrante del GRUPO IBEROSTAR, uno de los principales consorcios turísticos españoles y con más de 80 años de historia, IBEROSTAR Hotels & Resorts dispone en la actualidad de más de 100 hoteles de cuatro y cinco estrellas en 16 países de todo el mundo.

Para más información: iberostar.com

Oficina de Prensa de IBEROSTAR
Edelman
Tel: 5350 1500
Angélica Gutiérrez (angelica.gutierrez@edelman.com)

